

Temuco Univerciudad dio la bienvenida a más de 60 estudiantes internacionales

SE INTEGRAN A UNIVERSIDADES LOCALES. *Ocho estudiantes se incorporaron a la Universidad Católica de Temuco como parte del programa de movilidad que reúne a cinco casas de estudio de la capital regional.*

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En el marco del programa de movilidad estudiantil Temuco Univerciudad, más de 60 estudiantes internacionales fueron recibidos en una grata jornada de bienvenida organizada por las cinco universidades que integran esta alianza académica: Universidad Católica de Temuco, Universidad de La Frontera, Universidad Autónoma de Chile, Universidad Mayor y Santo Tomás, junto a la colaboración de la Municipalidad de Temuco y la Corporación para el Desarrollo Productivo de La Araucanía (Corparaucaña).

Diego Benavente Millán, director ejecutivo de Corparaucaña, relevó que "como programa, llevamos más de 16 años realizando esta alianza entre universidades. Creemos que esto va a ir agarrando cada vez más mucha más importancia y pienso que la experiencia que se van a llevar a sus países de origen es invaluable".



UNIVERSIDAD CATÓLICA DE TEMUCO

TEMUCO UNIVERCIUDAD TIENE COMO OBJETIVO CONSOLIDAR A LA CAPITAL REGIONAL COMO UN REFERENTE UNIVERSITARIO A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL, PROMOViendo LA COLABORACIÓN ENTRE INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR Y ACTORES CLAVE DEL DESARROLLO LOCAL.

ble".

En esta ocasión, la UCT, que lidera la mesa directiva del programa, recibió a ocho estudiantes internacionales, quienes se suman al grupo de más de 60 jóvenes provenientes de países como Francia, Italia, Portugal, Ecuador entre otros.

Daniel Rozas, director de Rela-

ciones Internacionales de la UCT, destacó la importancia de esta instancia. "Lo que quisimos fue darle una recepción en la que presentáramos a la comunidad universitaria que los va a recibir, pero también mostrarles qué es lo que van a vivir en estos días respecto a los distintos atractivos que ofrece la ciudad".

La jornada incluyó un recorrido por el Parque Isla Cautín y otros puntos turísticos de Temuco, seguido de un almuerzo donde pudieron disfrutar de gastronomía típica chilena.

Por su parte, Sergio Yáñez Rebeco, encargado de Vinculación con el Medio de la Municipalidad de Temuco, valoró el impacto que este tipo de programas genera en la comunidad. "Nosotros como municipio estamos permanentemente en contacto con los departamentos de Relaciones Internacionales. Queremos que estos estudiantes se lleven una buena impresión de nuestra ciudad para que vuelvan más personas en el futuro". ☸